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БЮДЖЕТ–2025

Дмитрий ЖУКОВ,
заместитель председателя 
Законодательного 
Собрания:

– В Серове идет 
строительство детской 
поликлиники, стоимость 
которой – более 1,5 
миллиарда рублей. В прошлом 
году была запущена школа на 
1 270 мест. Идет строительство 
новой школы в поселке 
Сосьва. Средства, которые 
получат муниципалитеты 
на 2025 год, будут не ниже, 
чем за 2024 год. Некоторые 
муниципалитеты привлекают 
и дополнительные средства. 
Так что есть все основания 
полагать, что крупные 
инфраструктурные проекты 
будут реализованы.

Евгений СТАРКОВ,
председатель комитета  
по вопросам 
законодательства  
и общественной 
безопасности 
Законодательного 
Собрания:

– В первом чтении 
принята концепция бюджета 
в общем виде. Предстоит 
огромная работа в рамках 
согласительной комиссии, 
где возникшие вопросы 
будут обсуждаться детально. 
Я предложил включить в 
проект бюджета расходы, 
связанные с дополнительными 
автогородками. Среди 
причин ДТП с участием 
детей региональная 
Госавтоинспекция отмечает 
отсутствие у детей 
практических знаний 
в области дорожного 
движения. Благодаря 
поддержке губернатора в 
регионе уже есть 44 уличных 
автогородка. Требуются еще 
43. Соответствующие заявки 
направлены муниципалитетам 
и в министерства. Евгений 
Владимирович поддержал эту 
инициативу.

Михаил ЗУБАРЕВ,
председатель комитета 
по региональной 
политике и развитию 
местного самоуправления 
Законодательного 
Собрания:

– В бюджете 
предусмотрены средства 
на амбициозный и крайне 
важный проект «Сухой порт». 
Если он будет реализован – а 
у нас для этого всё есть, в том 
числе воля губернатора – это 
повысит привлекательность 
региона не только в стране, 
но и во всей Евразии. 
Проект поддержали в Совете 
Федерации. Глава региона 
заявил, что в бюджете 
заложены средства на 
предпроект, а затем, имея 
на руках постановление 
Совета Федерации, предстоит 
продолжить лоббировать эту 
инициативу. Речь идет о том, 
чтобы связать наш регион, 
порт Сабетта на Ямале и 
восточные направления.

КОММЕНТАРИИнаторов. Рассчитываю, что другие проекты и 
инициативы региона не останутся без вни-
мания на федеральном уровне. Продолжим 
заниматься улучшением качества водоснаб-
жения жителей Нижнего Тагила. Для этого 
мы реализуем крупнейший инвестицион-
ный проект – строительство станции водо-
подготовки «Южная», на который привлек-
ли специальный казначейский кредит. 

РЕГИОНАЛЬНАЯ ПРОГРАММА 
«УРАЛЬСКАЯ ИНЖЕНЕРНАЯ ШКОЛА»

С 2025 года мы перезагружаем регио-
нальную программу «Уральская инженер-
ная школа». Будут созданы окружные и му-
ниципальные ресурсные школы, новые ба-
зовые площадки Дворца молодежи, реали-
зующие программы допобразования техни-
ческой и естественно-научной направлен-
ности, областной центр беспилотных тех-
нологий. 

ИТОГИ ФЕДЕРАЛЬНОЙ 
ПРОГРАММЫ «СТИМУЛ»
 
В этом году завершается реализация фе-

деральной программы «Стимул», благодаря 
которой за восемь лет построены почти 2,5 
миллиона квадратных метров жилья, объ-
екты улично-дорожной сети, а также 10 дет-
ских садов и пять школ в самых быстрора-
стущих районах Екатеринбурга. Мы и даль-
ше будем искать возможность поддержать 
развитие комфортной городской среды в 
строящихся жилых массивах уже в рамках 
новых федеральных проектов. 

РЕАЛИЗАЦИЯ КРУПНЕЙШИХ 
ИНВЕСТИЦИОННЫХ ПРОЕКТОВ РЕГИОНА

У нас в стадии реализации находится ряд 
крупных инвестиционных проектов, направ-
ленных на укрепление экономической мощи 
страны. <…> Так, «Святогор» ведет разработку 
третьей очереди Волковского месторождения 
медно-железо-ванадиевых руд. На площадке 
«Титановой долины»  ВСМПО-АВИСМА созда-
ёт новый сортопрокатный комплекс. Первоу-
ральский «Хромпик» запустил комплексную 
модернизацию действующего производства 
для выпуска новой номенклатуры экспор-
тоориентированной продукции. И, конечно, 
наш флагманский проект в сфере транспор-
та и логистики – «Сухой порт». Работаем над 
созданием сухопутных «причалов», которые 
в перспективе могут быть соединены с мор-
скими причалами арктических портов Ямала 
в рамках создания Меридионального транс-
портного коридора.

О ПЛАНАХ ПО НАУЧНО-ТЕХНОЛОГИЧЕСКОМУ 
РАЗВИТИЮ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

С 2025 года мы приступаем к реализации 
региональной госпрограммы «Научно-техно-
логическое развитие Свердловской области». 
Её цель – увеличение к 2030 году доли высоко-
технологичных и наукоемких отраслей в ВРП 
в полтора раза по сравнению с 2022 годом. Со 
следующего года предусмотрены и новые ме-
ры господдержки участников НОЦ: предостав-
ление льготных займов и возмещение части 
затрат субъектов инновационной деятельно-
сти на реализацию значимых проектов. Мы 
также поставили перед собой амбициозную 
цель – развитие научно-технологических, 
производственных, кадровых компетенций в 
таких перспективных направлениях и отрас-
лях как электроника и беспилотные авиаци-
онные системы. Достижению этой цели по-
служит создание научно-производственной 
экосистемы «Космос», включающей промыш-
ленный технопарк в сфере электронной про-
мышленности и индустриальный парк. 

Стенограмму
выступления губернатора 
Евгения Куйвашева 
читайте 
на облгазета.рф В бюджете предусмотрены расходы на разработку предпроектной документации «Сухого порта»

Создание комфортной городской среды остается одним из приоритетов при формировании бюджета

На 2025 год запланированы строительство и реконструкция девяти объектов здравоохранения


